

## ASAMBLEA DE RISARALDA

05/04/2016

### **Planes de Desarrollo deben incluir a las víctimas: Asamblea Departamental**

El presidente de la Asamblea Departamental, Alexander García Morales, dijo que es necesario incluir a las víctimas del conflicto en los Planes de Desarrollo en construcción, “hace poco nos reunimos los presidentes de las Asambleas Departamentales de todo el país y llegamos a la conclusión que en los Planes de Desarrollo ese tema debe ser estructural. Sobre esto el ministerio del Interior ha dado algunas directrices. Más o menos en mayo o junio estaremos tratando todo lo concerniente. No será fácil, pues sabemos que la deuda histórica de las víctimas es compleja de saldar”, dijo.

Mencionó que en este momento los Planes de Desarrollo se vienen trabajando en la mesa de todos los municipios para integrar diferentes temas, como infancia y adolescencia, por ejemplo.

“Como conclusión de mi visita a Bogotá representando a la Duma Departamental, puedo decir que es vital trabajar de la mano con otros departamentos, tal y como lo quieren hacer otras corporaciones. Nosotros vamos a trabajar además de Caldas y Quindío, con el Huila y Antioquia que hacen parte de la región cafetera y es la manera como nos hemos articulado en la Confederación de Diputados para sacar adelante proyectos que redunden en el beneficio para todos”, comentó.

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda